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■ 会長挨拶 /渡邉岳仁 会長
本日ご入会をされました佐藤会員、小池会員、稲葉会員おめでとうございました。また、今後と
もよろしくお願いいたします。
ロータリークラブには 3 つの義務があります。出席義務、会費を支払う義務、ロータリーの友を
購読する義務です。
同じ義務なのにそれぞれ皆様の認識、またペナルティーがかなり違うように思います。会費を収
めなければ除名になり、ロータリーの友は購読するだけで義務を果たしていると考え、本来読ま
なければならない義務ですが確認もせず、読まないからといって罰則も課せられません。
出席義務は昔、非常に厳しく１００% 出席しなければならないルールだったため、メーキャップ
などを利用して出席義務が守られてきましたが、最近は少しルールが緩和されて会員の考え方も
幅広いものになって来ました。現在は６割の出席を求められていますが、出席義務が無くなった
わけではありません。何故出席率が緩和されて来たのか、何故出席義務はそのまま変わらない
のか、今一度よく考えなければいけないと思います。
人間はペナルティーが無くなると、義務に対して気が緩んで来ます。
例えば飲酒運転で捕まった人の話に昔は「ついてなかったねぇ」
などと言っていました。最近では罰則が非常に厳しくなったこと
も含め、ドライバーの意識がかなり変わり、飲酒運転は絶対に
してはいけない事と変わって行ったと思います。罰則の重さによ
り意識は変わるのです。
逆に例会出席が緩和されたからと言って、出席義務が無くなっ
たのでは無い、そのことを改めてメンバーで共有してより良い
ロータリアンになりましょう。
よろしくお願いします。

四つのテスト/ 足立啓輔 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし

■ 入会式
　 佐藤善一新会員（今野会員紹介）
　皆さま、こんにちは。只今ご紹介にあずかりました佐藤善一と申します。父の佐藤貢がこちらのチャーター
メンバーとして、長い間ご一緒させて頂きました。父がライフワークとして頑張って参りましたので、私も
ご一緒させて頂きたいと思います。父、ならびに母の葬儀の際には大変お世話になりありがとうございま
した。青年会議所時代の仲間も多数いらっしゃいますので、これから一緒に頑張りたいと思います。宜しく
お願いします。

　 小池博子新会員（大森会員紹介）
　只今ご紹介いただきました小池と申します。千葉興業銀行、稲毛・検見川支店の支店長に 4 月着任し
約 2 カ月となりますが、産まれも育ちも住まいも稲毛という事で、土地勘はかなりございます。ゴルフが
趣味でして、支店長になってから強制的に始めたのですがハマりにハマり、子育ても終わり毎週のように
ラウンドする生活を送っています。明日は大会があるそうで、是非次回は参加させて頂けたらと思います。
当行は地域貢献という事で地域のコンサリティバンクを目指しております。少しでもお役に立てるようにし
ていけたらと思います。ご指導のほど宜しくお願い申し上げます。
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■ 一年を顧みて　遠藤　平 職業奉仕委員長
　本年度の職業奉仕委員会も間もなく一年が経過し、次年度への引継の時期を迎えるに当たり、委員会
の活動内容、反省点を述べさせて頂きます。
　委員会構成は、副委員長に本橋和也パスト幹事、委員に津田英彦パスト会長と並木瑛夫パスト会長と
いうクラブの重鎮を頂き痺れる思いで活動させて頂きました。
　委員会の活動内容は
　・毎例会の四つのテストの実施 ( 会場監督と連携 )
　・ロータリー原点及び目的の周知徹底
　・会員の職業への理解及び知識を探求
　・職業奉仕関係等のセミナーへの参加
を列記致しましたが眼に見える活動としては、毎例会の四つのテストの実施と、職業奉仕月間における例
会でロータリーの目的第 2 項の理解を深めて頂くためのフォーラムの実施にとどまりました。
　職業奉仕の何たるかを委員長自身理解不充分のまま一年を終えようとしています。種々ご協力頂きまし
た会員皆様に心より御礼申し上げます。

■ 一年を顧みて　中村武弘 親睦活動委員長（代理 飯高喜代志 親睦活動副委員長）
今年度の親睦活動委員会は副委員長に飯高会員・遠藤あけみ会員
委員には足立会員・上田会員・大西会員・福井会員・大木会員・菅野会員・坂本様会員
兼任委員には花光会員・真野会員・本橋会員・桜井会員の構成で会長方針である「進化・Keep on 
smiling」を意識しながら各事業に取り組んでまいりました。8 月には納涼例会、10 月の奥様例会・文化
の集いで約 4 年振りに奥様やパートナーをお誘いし多くの方々にご参加いただきました。12 月の忘年家
族例会でも多くのご家族の皆様にご参加いただきコロナ前の日常に戻りつつあるのを感じました。先日の
親睦旅行も日帰りにはなりましたが会員の皆様と楽しいひと時を過ごすことができました。また例会場変
更に伴い「ふれあいタイム」を開催できなかったこと、受付方法や備品、印刷物の管理の変更など次年
度に引継ぎ親睦活動委員会の進化の一助になればと考えております。一年間ご協力いただきありがとうございました。

　 稲葉壮一朗新会員（依田会員紹介）
　皆さま初めまして、稲葉と申します。もともと買い取り専門店におりました。店には遺品業者さんや解
体屋さんが、現場から出てきたものを売りに来ることがありました。買い取り料金は貰うべき方へ払うべ
きと思い、修行をして昨年の 9 月に独立、事業を始めました。縁あって稲毛という地に住んでおります。
地域のためになることもしたいと考えていたところをお誘いいただきました。皆様のお力添えを頂けたら
と思います。どうぞ宜しくお願いいたします。

 誕生のお祝い
　川島治代、川﨑美嘉子、野城隆憲、依田和孝、菅野友博、佐藤善一　各会員

■ 記念スピーチ　川島治代 会員
　皆さま、こんにちは。お誕生祝いを頂き
有難うございました。ご存知のようにクラブ
では最年長になってしまいました。女性に
年を聞くのは失礼ということでしたが、今は、
年齢を言うことを誇りに思います。今日が
92 回目の誕生日です。皆さんに支えられて
の一日一日です。どうぞ宜しくお願いします。
もうちょっとだけ、この世においてください。
（笑）

■ 幹事報告
第 12 回定例理事会報告
審議事項 6件、報告事項 1件、全て可決承認されました。
　① 野口正夫会員が体調不良のため退会となりました。
　② 親子三代夏祭りのチラシをお配りしてございます。
　　広告協賛の募集がございますので、ご協力頂ける方は宜しくお願いします。

■ 委員会報告
 ・野球同好会…試合結果報告
6月1日（土）新しく誕生した 12グループチームと、こてはし球場にて対戦しました。
結果７－２で残念ながら敗戦しました。次回は頑張ります。宜しくお願いします。

 ・WRGゴルフ同好会
明日 6 月 5 日（水）大栄カントリークラブに於いて渡邉年度最終戦が開催されます。8:50 には受付終了
をお願いします。お天気が良いので、皆さまベストを尽くして頑張りましょう。
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■ 一年を顧みて　白井貴博 プログラム委員長
　今年度は海寶ガバナー補佐を輩出に伴い、グループ行事を移動例会としたため年間のプログラムが通
常より埋まり易かったです。
　他の空きのプログラムについて、今年度はクラブフォーラムや会員卓話をプログラムに多く入れてほし
いとの会長依頼がありました。
　クラブフォーラムは会長方針である「進化」のもと、現状の委員会事業の見直しを図りたいというもの
でした。（良いものは残し、変える必要性のあるものが議論する）今年度で変えるのではなく次年度、次々
年度で変えられれば良く、きっかけ作りができればとのことでした。
　活動計画が決定した矢先に例会場が変更となり、例会費が上がることが予測される中、尚更クラブフォー
ラムでの検討が必要となりました。今年度のクラブフォーラムが重要であるため、クラブフォーラムの趣旨説明ということで 8
月29日の例会では会長卓話によるクラブフォーラム趣旨説明が行われました。
　実際は会員増強委員会によるクラブフォーラムが 2 回にわたり会員増強のあり方について行われましたが、以降の各委員
会のクラブフォーラムは委員長卓話のような形で終始してしまいました。（委員会の活動内容などについての説明など）
　これはこれで活動内容を知らなかった会員にそれが伝わったとみればよかったと思われます。
　今年度の反省として、クラブフォーラムの趣旨を軌道修正できなかったところにあります。
　次年度への引継ぎとして、次年度会長の考えもあると思われますが継続したクラブフォーラムの実施をお願いし、委員会事
業のさらなる良質なものへ進化する議論を展開していただければと存じます。

■ 一年を顧みて　依田和孝 クラブ広報・ロータリー情報委員長
　今年度の委員会メンバーは、副委員長に海宝会員、委員に足立会員、上田会員、そして委員長の私の
構成で、皆さんのご協力を頂きながら各行事に参加、撮影させて頂き、無事に 1 年委員を運営させて頂
きました。
　また、今年度は海寶ガバナー補佐を輩出に伴い、全会員のマイロータリーへの登録を最優先課題とさ
せて頂き、事務局と幹事のお力添えをいただいたおかげで、当クラブはマイロータリーの登録率１００％
となりました。
　会長方針である「進化」のもと、マイロータリーの実際の利用率向上の為、４月の例会のクラブフォー
ラム時にマイロータリー画面からの導入や使用方法の情報提供を実施し、更に藤崎会員のご協力を頂き、
ロータリーの知識拡充への効果的な活用方法のご指導も頂きました。
　週報につきましては、今年度の例会はクラブフォーラムの開催が多く、事前に原稿が得られない環境下において、本来は
文字起こしを委員会で実施すべきところ、事務局に大変尽力頂き毎週無事に週報が完成し続けました事をここで御礼をお伝
えさせて頂きます。大変ありがとうございました。
　今年度の反省として、炉辺会談の企画・開催ができなかったところにあります。
　次年度への引継ぎとして、次年度会長と荘司委員長に炉辺会談の実施をお願いし、また、委員会の主な活動事業の継続
発展、進化に繋げていただけますと幸いです。

■ 「One Teamとなってエンゲージメントを育み合いました」　海寶勘一 第３グループガバナー補佐
年度初めに、第３グループのクラブ会長と幹事及び事務局の皆さんが一堂
に会した会合で、今年度のクラブ運営は、鵜沢和広ガバナー方針を受け
た８クラブが One Team となり、真のクラブ奉仕を目指す心意気を共有し
スタートしました。鵜沢ガバナーは地区モットーを「Bring up 
Engagement エンゲージメントを育もう」と明示され、日々理解するほど
にその意味合いは新鮮であり、学ぶほどに意義を奥深く理解でき、ロータ
リアンとしての原理原則を試された実り深い一年でありました。各クラブへ
の訪問責務は、クラブ活性に向けたビジョンの策定と、長期計画の確認作
業及び推進を伝搬することで、地区モットーを十分に理解し実践してもらう
ためです。各クラブ間での切磋琢磨する機会均等を「ロータリー情報研修
会と I・M」の場で具現化させ、和やかにロータリー談義を重ねる有意義
な機会にすることができました。会員がクラブへの愛着心を高め、互いに
帰属意識を深め、会員一人一人の貢献意欲に結び付ける学び合いは、とっても得難い体験です。
鵜沢ガバナー自らが情熱を高め率先して研鑽を積み増しされ、常にクラブ活性を思い遣り、多くの
示唆と寛容の精神を説き、研鑽し成長する大切さと尊さを明解に啓発された姿勢はお見事でした。
私たち第 3グループから輩出された、鵜沢ガバナーの凛 し々い活躍ぶりを誇り感謝の１年でもあり
ます。昨夏にポリオ根絶広報の神輿担ぎから始まった当グループの活動は、8 クラブが互いに研
鑽と鼓舞を重ね、One Team となってエンゲージメントを育くみ合うことができました。会員それ
ぞれの立場で自分磨きができた喜びと矜持をもって、更なる貢献によってクラブの活性に帰属でき
ることを信じ念じています。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 依田和孝 【副委員長】 海寶勘一 【委員】  *足立啓輔   *上田裕美 
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■次週プログラム
　6月11日（火）「一年を顧みて」
　　野口アキ子 会員増強・退会防止委員長
　　西川　昇 クラブ研修リーダー
　　今野文明 クラブ奉仕委員長
　　野城隆憲 SAA ・ 髙橋健一郎 会計
　12:30点鐘　京成ホテル ミラマーレ
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 ニコニコBOX
 ・千葉中央 RC松本会長…渡辺会長はじめ千葉西 RCの皆様 1年間お世話になりました。
　　　　　　　　　  　　やっと２回目の会長もつつがなく終えそうです。
　　　　　　　　　  　　３回目はさすがにないと思いますがこれからもよろしくお願いします。
 ・海寳…良いことがありますように。
 ・川島…誕生祝いをいただきありがとうございます。92 歳となりました。今後とも宜しくお願い致します。
 ・野城…誕生祝いを頂いて。ありがとうございます。
 ・白井…プログラム委員会 1年間ありがとうございました。
 ・川城…JR 千葉駅前ふれあい花壇植替えご協力を、ありがとうございました。　　　　　　　　　
 ・依田…誕生祝をいただきありがとうございました。　　　　　　　　
 ・遠藤あけみ…本日４日は虫歯予防デー、明日は二十四節気の「芒種」（ぼうしゅ）です。
　　　　　　　気候が良くなり種をまく季節となりました。皆様ご自愛くださいな
 ・桜井…佐藤さん、稲葉さん、小池さん、ご入会おめでとうございます
 ・小松…台湾訪問の旅が安全に楽しく行って来たいと思います。皆様よろしくお願いします
 ・佐藤善一…宜しくお願い致します。
 ・小池博子…宜しくお願い致します。
 ・稲葉壮一朗･･･今後とも宜しくお願い致します。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

  7 月プログラム
 ・ 2日　新年度初例会　会長・幹事就任挨拶（京成ホテルミラマーレ）
 ・ 9日　活動計画発表（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・16日　休会
 ・23日　活動計画発表（京成ホテルミラマーレ）
 ・30日　活動計画発表（京成ホテルミラマーレ）

  6 月プログラム
 ・ 4日　一年を顧みて（京成ホテルミラマーレ）
 ・11日　一年を顧みて（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・18日　休会
 ・25日　新旧会長幹事慰労激励会　点鐘 18:00 （京成ホテルミラマーレ）

総合優勝総合優勝


